



Am Musiktempel beginnt am Freitag zum zweiten Mal die Reihe „Kultur im Hain“.

Foto: Stadtgartenamt

Musikschule eröffnet Hain-Kultur

VERANSTALTUNGSREIHE Zum zweiten Mal gibt es in diesem Sommer „Kultur im Hain“. Zum Auftakt lädt der Bürgerpark-Verein morgen zu einem Konzert am Musikpavillon ein.

Bamberg – Nach der gelungenen Premiere der Veranstaltungsreihe „Kultur im Hain“ im vergangenen Jahr hat der Bürgerpark-Verein Bamberger Hain für diesen Sommer wieder ein buntes Programm zusammen gestellt. Bambergs beliebtes Naherholungsgebiet wird erneut zur Bühne für Konzerte, Vorträge und Führungen, Theater und Kunst.

Den Auftakt macht am morgigen Freitag um 19 Uhr am Musikpavillon die Städtische Musikschule. Am Eröffnungskonzert wirken ein junges Streichorchester und Solisten der Gesangsklasse mit. Der Eintritt ist frei, Spenden sind aber willkommen.

Auch bei weiteren Konzertveranstaltungen ist die Musikschule mit von der Partie: so beim Jazzkonzert (14. Juni) und beim Konzert mit Suzuki-Geigen und dem

Akkordeon-Ensemble (19. Juli). Im Lauf der Saison spielen außerdem die Zitherfreunde Bamberg (20. Juni und 1. August) und das Fränkische Konzertorchester (21. Juni und 5. Juli).

Vorträge und Führungen wollen den Teilnehmern die ganze Vielfalt des Hains nahe bringen. Um die Pflanzenwelt des Hains geht es am 27. Juni, der Reichtum an Fledermausarten (9. Juni) und der Mammutbaum (8. September) sind weitere Themen. Auch die Landesgartenschau wird bei mehreren Vorträgen eine wichtige Rolle spielen.

Schon etabliert ist die Aktion „Kunstpavillon“, die wieder am ersten August-Sonntag (2.) stattfindet. Die beliebten literarischen Hainspaziergänge finden im Juli statt. Am 7. August bittet der Verein Erzählkultur zu einem „Erzähl-Variété“-

Abend an den Musikpavillon. Zur Reihe „Kultur im Hain 2009“ gibt es ein Faltblatt mit allen Programmpunkten und Terminen. Es ist im Rathaus Maxplatz und an zahlreichen weiteren öffentlichen Einrichtungen erhältlich sowie im Internet unter www.bamberg.de abrufbar.

Der im Jahr 2005 ins Leben gerufene Verein hat sich zum Ziel gesetzt, das Bewusstsein der Bürgerschaft für „ihren“ Hain zu wecken und zu schärfen. Dazu gehören neben der Unterstützung konkreter Maßnahmen, wie beispielsweise die Anschaffung von stilgerecht gestalteten Ruhebänken und Baumpatenschaften, auch Veranstaltungsreihen, die sich mit der Bedeutung des Bamberger Hains als einer der ältesten Bürgerparks in Bayern und gleichzeitig als europäisches FFH-Schutzgebiet vertragen.